



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 151**  
**05 de abril de 2019**

## **18 años de trabajo de vinculación en el cantón Arajuno**

Aproximadamente 148 estudiantes de diferentes carreras de la Universidad Central del Ecuador, desarrollaron el trabajo de vinculación en el cantón Arajuno, un trabajo que se realiza desde hace 18 años con una planificación impulsada por la Dirección de Vinculación con la Sociedad.

Según Carlos Vargas, coordinador de Vinculación en el cantón Arajuno, este trabajo ha fortalecido la Estación Científica Amazónica Juri Kawsay. Los estudiantes realizaron investigaciones en varias áreas como: botánica y fauna. Sobre todo, se destacó el proyecto de vinculación para el Desarrollo Turístico en el cantón, que tuvo como objetivo potenciar el turismo a través de estrategias planteadas por los estudiantes.

Durante 17 días de trabajo en territorio, los estudiantes de las carreras de Turismo Ecológico y Arquitectura, realizaron actividades como: diagnóstico, diseño y ejecución de senderos, señalización y construcción de infraestructura, capacitación en guianza, elaboración de mapas turísticos y promoción turística.

Varios estudiantes resaltaron la necesidad del trabajo de vinculación en territorio, porque les ha permitido fortalecer su aprendizaje. **J.G.**

